

Les eaux de lacs, de marais, d'étangs et de mares sont les plus chargées de matières étrangères, les plus disposés à la corruption et, par conséquent, les moins convenables comme boisson et pour les usages domestiques.

L'eau distillée, exempte d'air, ne devient potable qu'après avoir été exposée à l'action de l'air et agitée vivement pendant un certain temps.

En résumé, l'eau est d'autant meilleure qu'elle est plus aérée et moins chargée de sels, ce qui se reconnaît quand elle dissout le savon sans former de grumeaux. L'eau potable doit être incolore, limpide, inodore, dépourvue de saveur fade ou salée. Les légumes secs, tels que les pois, les haricots et les fèves, doivent y cuire facilement; elle conserve sa transparence pendant qu'on la fait bouillir, et ne laisse qu'un très léger résidu après l'évaporation à siccité.

Pensees diverses

Il y a deux mondes, l'un où l'on séjourne peu, et dont l'on doit sortir pour n'y plus rentrer; l'autre, où l'on doit bientôt entrer pour n'en jamais sortir. La faveur, l'autorité, les amis, la haute réputation, les grands biens servent pour le premier monde; le mépris de toutes ces choses sont pour le second. Il s'agit de choisir!

LA BRUYÈRE.

Nous n'avons pas trop de toute notre santé, de toutes nos forces et de tout notre esprit pour penser aux hommes ou au plus petit intérêt: il semble, au contraire, que la bienséance et la coutume exigent de nous que nous ne pensions à Dieu que dans un état où il ne reste en nous qu'autant de raison qu'il faut pour ne pas dire qu'il n'y en a plus!...

LA BRUYÈRE.

Pourquoi craindre la mort, si l'on a assez bien vécu pour n'en pas craindre la suite?

BUFFON.

Un tombeau est un monument placé sur les limites des deux mondes.

BERNARDIN DE ST PIERRE.

Voulez-vous combattre efficacement la théorie du socialiste? présentez la doctrine chrétienne.

MGR J. S. RAYMOND.

Une constante fidélité dans les petites choses est une grande et héroïque vertu.

S. BONAVENTURE.

La réflexion est l'œil de l'âme avec lequel elle découvre la lumière et la vertu.

S. FÉLIX.

Les âmes des justes sont dans les mains de Dieu, et le tourment de la mort ne les atteindra point. Ils ont semblé mourir aux yeux des insensés; leur sortie du monde a passé pour le comble de l'affliction, et leur séparation d'avec nous pour un anéantissement; mais ils sont en paix.

SAGESSE, ch. III, v. 1, 2 et 3.